

Гуманитарный проект государственного учреждения образования  
«Ясли - сад №307 г. Минска»



1. Срок реализации проекта: 2022 - 2024	
2. Организация - заявитель, предлагающая проект: ГУО «Ясли - сад №307 г. Минска»	
3. Цель проекта: 3.1. эффективное использование территории учреждения образования для привлечения законных представителей воспитанников к здоровому образу жизни посредством создания площадки для воркаута.	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 4.1. проведение работ по подготовке территории для установки современной комплексной площадки для воркаута; 4.2. закупка и установка необходимого оборудования; 4.3. благоустройство территории; 4.4. популяризация здорового образа жизни среди населения, привлечение законных представителей воспитанников к занятиям физической культурой и спортом;	
5. Целевая группа: дети в возрасте от 2 до 7 лет, посещающие учреждение образования, законные представители.	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - планирование территории спортивной площадки; - нанесение резинового покрытия под комплексную площадку для воркаута; - оборудование площадки для воркаута; - установка ограждения и малых архитектурных форм.	
7. Общий объем финансирования (в долларах США) ориентировочная стоимость 14000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	14000
Софинансирование	500
8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск, Советский район города Минска.	
9. Контактное лицо: Вершинина О.В., заведующий ГУО «Ясли - сад №307 г. Минска» +375173787181, ddu307@minsk.edu.by	

Humanitarian project of a state educational institution  
«Nursery - garden №307 of Minsk»



1. The project implementation period: 2022 - 2024	
2. The applicant, the proposed project: GUO «Day nursery - garden №307 of Minsk»	
3. Project objective: 3.1. creation of conditions for the comprehensive development, emotional, aesthetic and favorable stay of pupils in the institution of preschool education through the aesthetic design of the music hall and replenishment of the material and technical environment of the gym.	
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 4.1. to transform the music and sports hall in accordance with modern requirements and guidelines; 4.2. to improve the decoration of music and sports halls; 4.3. to create an emotional, aesthetic and comfortable environment for the stay of pupils in a preschool institution; 4.4. give an individual and stylish look to music and sports halls; 4.5. activate the creative potential of teachers.	
5. Task force: children aged 2 to 7 years attending an educational institution, legal representatives.	
6. Brief description of project activities: - equipping the sports hall with sports equipment for the development of motor activity of preschool children. - replenishment of the material and technical environment of the music room: children's and adult chairs, carpet, mirror ball, musical instruments.	
7. Total funding (in USD) the estimated cost of 14000	
Source of financing	Amount of financing (in USD)
Donor funds	14000
Co-financing	500
8. Project location (region/ district, city): Minsk, Soviet district of Minsk	
9. Contact person: <b>Negra O.V.</b> , head of the GUO "Nursery - garden №307 of Minsk" +375172936310, ddu307@minsk.edu.by	

Гуманитарный проект государственного учреждения образования  
«Ясли - сад №307 г. Минска»



1. Срок реализации проекта: 2021 - 2023	
2. Организация - заявитель, предлагающая проект: ГУО «Ясли - сад №307 г. Минска»	
3. Цель проекта: 3.1 создание условий для всестороннего развития, эмоционального, эстетического и благоприятного пребывания воспитанников в учреждении дошкольного образования через эстетическое оформление музыкального зала и пополнение материально – технической среды физкультурного зала.	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 4.1. преобразовать музыкальный и спортивный зал в соответствии с современными требованиями и методическими рекомендациями; 4.2. улучшить художественное оформление музыкального и спортивного залов; 4.3. создать эмоциональную, эстетическую и комфортную среду для пребывания воспитанников в дошкольном учреждении; 4.4. придать индивидуальный и стильный облик музыкальному и спортивному залам; 4.5. активизировать творческий потенциал педагогов.	
5. Целевая группа: дети в возрасте от 2 до 7 лет, посещающие учреждение образования, законные представители.	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - обустройство спортивного зала физкультурным инвентарём для развития двигательной активности детей дошкольного возраста. - пополнение материально-технической среды музыкального зала: детские и взрослые стулья, ковёр, зеркальный шар, музыкальные инструменты.	
7. Общий объём финансирования (в долларах США) ориентировочная стоимость 4500	
Источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США)
Средства донора	4000
Софинансирование	500
8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск, Советский район города Минска.	
9. Контактное лицо: Негря В. П., заведующий ГУО «Ясли - сад №146 г. Минска» +375172936310, ddu146@minsk.edu.by	

Humanitarian project of a state educational institution  
«Nursery - garden №146 of Minsk»



10. The project implementation period: 2021 - 2023	
11. The applicant, the proposed project: GUO «Day nursery - garden №146 of Minsk»	
12. Project objective:	
<p>a. creation of conditions for the comprehensive development, emotional, aesthetic and favorable stay of pupils in the institution of preschool education through the aesthetic design of the music hall and replenishment of the material and technical environment of the gym.</p>	
13. Tasks planned for implementation within the framework of the project:	
<p>4.1. to transform the music and sports hall in accordance with modern requirements and guidelines;  4.2. to improve the decoration of music and sports halls;  4.3. to create an emotional, aesthetic and comfortable environment for the stay of pupils in a preschool institution;  4.4. give an individual and stylish look to music and sports halls;  4.5. activate the creative potential of teachers.</p>	
14. Task force: children aged 2 to 7 years attending an educational institution, legal representatives.	
15. Brief description of project activities:	
<ul style="list-style-type: none"> <li>- equipping the sports hall with sports equipment for the development of motor activity of preschool children.</li> <li>- replenishment of the material and technical environment of the music room: children's and adult chairs, carpet, mirror ball, musical instruments.</li> </ul>	
16. Total funding (in USD) the estimated cost of 4500	
Source of financing	Amount of financing (in USD)
Donor funds	4000
Co-financing	500
17. Project location (region/ district, city): Minsk, Soviet district of Minsk	
18. Contact person: Negra V.P., head of the GUO "Nursery - garden №146 of Minsk" +375172936310, ddu146@minsk.edu.by	